

El PRC confía en contar con el informe de la Confederación para licitar la segunda fase de la limpieza del río Híjar que supondrá una inversión de 3,1 millones

El candidato a la Alcaldía de Reinosa, Daniel Santos, subraya que la primera fase “ya ha aportado tranquilidad” a los reinosanos

Reinosa, 16 de mayo de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria ha confiado en contar con el informe favorable de la Confederación Hidrográfica del Ebro “pronto” para poder licitar las obras de la segunda fase de la limpieza del río Híjar hasta su confluencia con el Ebro para la prevención posibles avenidas de ambos ríos y evitar inundaciones como las sufridas por Reinosa en 2019.

Así lo han dado a conocer la vicesecretaria de Organización y consejera de Presidencia, Paula Fernández, la consejera de Obras Públicas, Jezabel Morán, y el candidato a la Alcaldía de Reinosa, Daniel Santos, durante una visita a la zona donde debe desarrollarse esta segunda fase que complementa a los trabajos ya realizados tanto en el río Híjar como río Ebro por un valor de más de 2 millones de euros para evitar el posible desbordamiento de sus cauces y las avenidas que inunden el municipio.

Según han explicado, solo falta el informe de la Confederación Hidrográfica del Ebro para que el Gobierno de Cantabria pueda licitar los trabajos de la segunda fase que incluyen varias actuaciones para la restauración fluvial y reducción del riesgo de inundaciones en Reinosa.

Estos trabajos consistirán en el incremento de la capacidad hidráulica del puente nuevo sobre el río Híjar mediante la ampliación con un ojo nuevo de 17,50 metros en la margen derecha del cauce y la restauración fluvial de un tramo de la margen izquierda de este mismo río aguas abajo del puente de La Naval y en la margen derecha aguas arriba y aguas debajo de la ampliación del puente nuevo.

Otra de las actuaciones consiste en la restauración fluvial de márgenes del río Ebro en el Campo Colorado y aguas debajo de las vías del FFCC y ampliación de cauce en margen izquierda con nuevo paso bajo puente, mediante un cajón de hormigón armado. Igualmente se acometerá la restauración fluvial de la margen izquierda del puente del lavadero, mediante la retirada de la alineación de escollera que ocluye parcialmente el ojo izquierdo.

En ambos márgenes del río Híjar también se realizarán, entre el puente del FFCC y el de La Naval y en la margen derecha del río Ebro tras la confluencia con el río Híjar (zonas revegetadas en la Fase 1).

Los regionalistas han subrayado que todas las actuaciones que contempla el proyecto serán “respetuosas” con el entorno medioambiental de ambos ríos, “manteniendo sus cauces de aguas bajas, construyendo bancadas para evitar el acarreo de sedimentos, revegetando las escolleras de los márgenes con especies de ribera y realizando plantaciones de árboles acordes con el entorno”.

Asimismo, han explicado que durante los periodos de pesca o de reproducción piscícola no se realizarán los trabajos.